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いよいよ明日から夏休みに入ります。３０日間を有効に過ごすためにも、一日一日の積み重ねが大切です。部

活動などで登校する生徒もいますが、学校生活を離れ家庭で過ごす長期休暇の夏休み。小さなことでも構いま

せんので何か目的をもって過ごせると良いですね。もちろん夏を思い切り楽しむことも大切です。くれぐれも事

故等に気を付けて、２学期の始業式に元気に会いましょう。保護者のみなさま、１学期間、様々な活動にご理解と

ご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

～ 終業式で発表した各学年代表の言葉を紹介します ～ 

 

1年 5組 平島 宗典 
 
入学してから約３ケ月がたちました。４月はみんな緊張していて、クラスがとても静かでしたが、今は男女

関係なく話すにぎやかなクラスになりました。1年生最初の大きな行事である野外学習では、小学校と違い自
分たちで行き先や移動手段を決めました。計画は、意見をまとめるのが大変でしたが、きちんと準備をするこ
とによって当日スムーズにまわることができ、計画の大切さを学ぶことができました。5月から部活動が始ま
りました。最初は、運動量の多さに体がついていきませんでした。しかし、続けていくうちに、大変だったト
レーニングもできるようになりました。そして、7月になり、中体連の試合に初めて応援に行きました。いつ
も優しく話しかけてくれたり技を教えてくれたりする先輩の試合を見て、迫力があって感動しました。悔しい
場面では、自然と大きな声でさけんでいました。１学期、初めての部活やテストであっという間に過ぎてしま
いました。そこで２学期は、目標を決めて部活動と勉強を両立できるように集中し、友達との楽しい時間を全
力で楽しめる夏休み、２学期にしたいと思います。 

 

「１学期の反省と夏休み・２学期に頑張りたいこと」      ２年１組 吉川鈴之介 

１学期は、提出物を期限内に出すことがうまくできませんでした。僕はワークやレポートなどの提出物を期
限ギリギリまで後回しにしてしまう癖があり、完成が間に合わなかったり当日家に忘れたりしたことが何回か
ありました。これからは早めに取り組み、しっかりと完成させて提出できるように改善していきたいと思って
います。 
  また、僕は夏休みに頑張りたいことが二つあります。 一つ目は勉強です。今回の定期テストは、1年生の時
よりも早く準備を始め、時間をかけて勉強したので、全体的に点数が上がりました。自分の努力の結果が出て
とても嬉しかったです。小テストも最近は点数が上がってきているので、夏休み中もこのまま気を抜かずに毎
日家庭学習を続けていこうと思います。 
 二つ目は部活です。今年初めて後輩ができたので、練習を頑張って先輩として良いお手本になりたいです。
また、暑い日が続いているので夏休み中に体力づくりもしたいと思います。 
  もうすぐ中学校生活の半分が終わります。３年生への準備をしながら、今自分にできることを精一杯努力し、
充実した学校生活にしたいと思います。 

 

「１学期を振り返って」                     ３年７組 小堀 司 

僕が１学期で頑張ったことは二つあります。一つ目は作業で製品を作ることです。作業には木工班と窯業班、
縫工班の三つがあり、僕は縫工班で裁縫や裁断などをしています。作業時間は約７０分で疲れるけれど良い製
品を作るのと、働く力をつけるためにしています。作った製品は即売会で販売します。不良品を作らないよう
に集中して取り組んでいます。 
 二つ目はアイデアを考えることです。社会や美術で考えたり、原稿を作るときに去年よりも早く思いついた
り、考えることが出来るようになりました。 
 夏休みに頑張ることは計画的に行動をすることです。僕は、決めたことでも後回しになってしまって、最後
に残してしまいます。なので、後回しにしないで、先に終わらせられるように、明日の目標をたてながら夏休
みを過ごしたいです。 

 
3 年１組 森川 琉花
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みなさんこんにちは。3年 1組の森川 琉花です。 
 私が１学期で思い出に残っていることは、修学旅行です。何気に 1年生のときからずっと楽しみにしてきた
行事で、事前学習でもワクワクが隠しきれていない人が多くいたように感じます。 
 康楽館で劇を見たり、きりたんぽを焼いたらちょっとこがしちゃったり、中尊寺で色んなおみくじを引いて
みたり、普段の生活ではなかなかできないことをたくさん経験できたと思っています。そのおかげか、友達に
「修学旅行どうだった？」と聞くと、猊鼻渓が一番楽しかったとか、ホテルの部屋が凄かったとか、みんなそ
れぞれ違う思い出があって、また一つ 3学年の人たちと距離が縮んだ気がして、とてもうれしい気持ちになり
ました。それと同時に、まだまだこの学校は仲良くなれるなと改めて感じました。 
 また、修学旅行では、ハプニングもつきものです。私の部屋では、コンセントが抜かれているのにも関わら
ず給湯ポットにお湯が沸いているという、恐怖の給湯ポット事件がありました。みなさんも思いつくものが一
つや二つあるのではないでしょうか。ですが、それもまた臨機応変に対応するための成長につながったと思い
ます。 
 この行事を通して、今言ったこともそうですが、本当に全員がそれぞれ成長したと思います。気持ちがまだ
修学旅行の余韻に浸っていて、1学期のテスト勉強がなかなか進んでいない人もかなりいましたが、他の人と
協力して勉強する人も多く見られました。夏休みが終われば 2学期も始まり、またこれから沢山の行事が行わ
れるかと思います。ですが、それでも修学旅行で学んだことと団結力を活かし、乗り越えていけたらと心から
思っています。 
 行事や進路に向けて、これからも学年全員で頑張っていきましょう。 

 

 

 

《夏休み中の部活動～中体連全道大会・コンクール関係》 
陸上部 中体連全道大会 

男子４×１００Ｍリレー 

男子走り高跳び 

男子４００М 

女子１００Мハードル 

７/２５（火）～２７（木） 釧路市 釧路市民陸上競技場 

体操部 中体連全道大会 

男子総合 

７/２８（金）～３０（日） 札幌市 札幌市南区体育館 

野球部 中体連全道大会 ７/２８（金）～８/１（火） 滝川市 

新十津川町 

滝川市営球場 

ふるさと公園ピンネスタジアム 

吹奏楽部 吹奏楽コンクール 

～札幌地区大会 

（中学校Ｂ編成） 

８/２（火） 札幌市 札幌コンサートホール kitara 

 

サルスエラ 「ルイス・アロンソの結婚」 

 

《中体連全道大会の結果》～ 水泳部（7/21㈮～23㈰ 函館市民プール）  

神 大悟（３年２組） １００ｍ・２００ｍ平泳ぎ 優勝 おめでとう！ 

 

《８月の行事予定》 
２５日（金） 始業式 ２学期スタートアンケート テスト範囲配布 教育実習（～9/28）  

２８日（月） 登校指導① 朝の選挙活動 TV 放送  

２９日（火） 登校指導② PTA あいさつ運動 大運動会事前学活 

３０日（水） 登校指導③ 札幌中大運動会 

３１日（木） 登校指導④ 生徒会役員選挙リハーサル 


